
PROCES‐VERBAL N°13 
DE LA REUNION DU BUREAU 
DU JEUDI 12 OCTOBRE 2017 

 
L’an deux mille dix‐sept, le douze octobre à 20 heures, les membres du comité de pilotage du Comité de 
Basket de Lot‐et‐Garonne, dûment convoqués par le Président,  ont tenu réunion.  
 
 
Sont présents : 
Mmes : LAPORTE Cécile, LAURENT Chrystelle, OLIVIE Céline. 
 
Mrs : BRUGIERE Emmanuel,  MOPSUS Laurent,  MOULY Laurent, NOAILLE Patrick, RUIZ José.  
 
Excusé :  
ABBASSI Ahmed 
 
 
ORDRE DU JOUR : 
 

              1°/ Point sur les démarrages des championnats. 

                        Lancement des championnats U15/U13 /U11 /U9 

                        Contrôle des feuilles 

                        Forfait des équipes 

                        Projet U20. Journée de présentation du 3X3 

              2°/ Point sur l’équipe des salariés 

                        Télétravail 

                        Permanences 

                        Services civiques. 

              3°/ Evolution des partenariats financiers. 

              4°/ Questions diverses. 

 
 
Le quorum étant atteint les membres du comité directeur peuvent délibérer. 
 
Laurent MOPSUS remercie les présents 
 
 
 
              1°/ Point sur les démarrages des championnats. 

 

                        Lancement des championnats U17/U15/U13 /U11/U9 

 

Catégorie  Niveaux  Nombre d’équipes 

U17 filles   OR / ARGENT  13 équipes 

U17 garçons  OR / ARGENT (2 poules)  16 équipes 

U15 filles  OR / ARGENT  16 équipes 

U15 garçons  OR/ARGENT/BRONZE  21 équipes 

U13 filles  OR/ARGENT/BRONZE  18 équipes 



U13 garçons  OR/ARGENT/BRONZE 1 / BRONZE 2  27 équipes 

U11 filles  OR/ARGENT/BRONZE  17 équipes 

U11 garçons  OR/ARGENT (2 poules)/BRONZE (2 poules)  33 équipes 

U9 filles  ARGENT  4 équipes 

U9 mixtes  ARGENT  6 équipes 

U9 garçons  ARGENT (2 poules)  14 équipes 

 

 

  Nous avons constaté cette année que les clubs ne sont pas prêts pour le début du championnat. 

Ce malgré le « calage » correct des brassages. 

  Beaucoup de joueurs ne sont pas ou mal licenciés le jour des brassages et malheureusement parfois 
même lors des premiers matchs. 

  Les équipes ne sont pas  inscrites sur  les bonnes dénominations (IE / ENTENTE / NOM PROPRE) en 
fonction du niveau ou elles évoluent. 

  Les licences AS ne sont pas toujours faites. 

  Les  surclassements  sont  très  en  retard  (ceci  n'est malheureusement  pas  du  fait  des  clubs mais 
plutôt des délais de réponse du médecin référent). De ce fait, les clubs n'attendent pas le retour favorable 
de celui‐ci pour faire jouer les licenciés. 

 

Malheureusement tous ces manquements entraînent des pénalités. 

 

  Nous  sommes  conscients  de  la  complexité  de  tous  ces  points  de  règlements  que  nous  avons 
pourtant rappelés à l'ensemble des clubs en début de saison. 

 

    Absence des clubs lors des brassages : 

  Cette  année  encore  nous  constatons  l'absence  de  plusieurs  clubs  ou  bien  les  désistements  au 
dernier moment lors des brassages. Le règlement prévoit une pénalité financière et sportive dans ces cas. 

  Nous  souhaitons  faire  évoluer  ces  différentes  pénalités  afin  d'être  plus  percutant  sur  les 
conséquences de ces absences. 

 

    Demande de dérogations : 

  Nous  constatons  le  manque  de  discipline  des  clubs  concernant  les  demandes  de  dérogations 
lorsque les matchs sont arbitrés. Nous rappelons que celles ‐ci doivent être prévues 3 semaines à l'avance. 
Chaque demande non faites dans les temps se verra refusée la saison prochaine. 

  Une  réflexion  sera  menée  sur  la  gratuité  des  demandes  de  dérogations  après  le  début  du 
championnat (cf. / LIGUE). 

 

            Contrôle des feuilles 

 

  Céline OLIVIE constate que malheureusement  les bénévoles chargés des contrôles des  feuilles de 
match afin d'assurer l'application des différents règlements ne sont pas assez nombreux. Nous réfléchissons 
au moyen le plus juste afin de pallier à ce manquement 

A ce jour, la charge de travail se reporte sur quelques personnes qui assurent la totalité de ces contrôles. 

 



                 Forfait des équipes 

  Le  club  du  VAL  D’ALBRET  nous  demande  de  bien  vouloir  intégrer  dans  notre  championnat 
départemental  l'équipe U15 masculine qui était  inscrite en  INTERSECTEURS suite à  leur forfait général sur 
cette compétition. 

Nous  intégrerons donc  cette équipe  sur  le championnat ARGENT avec un FORFAIT  sur  les deux premiers 
matchs. (Poule avec un exempt) 

Dans tous les cas cette équipe ne pourra en aucun cas disputer un quelconque titre départemental. 

 

                     Projet U20. Journée de présentation du 3X3 

  Réunion de présentation prévue le 23 octobre à LEVIGNAC de GUYENNE. 

  L'inscription  des  équipes  se  fera  sur  une  catégorie  soit  5X5  soit  3X3  un  seul  engagement  sera 
demandé par équipe (pas deux paiements). 

  Les rencontres auront lieux le dimanche matin à partir de janvier. 

  Deux journées de Tournoi de présentation du 3x3 sont prévue une en novembre une en décembre. 

 

              2°/ Point sur l’équipe des salariés 

 

                        Télétravail 

  Les avenants aux contrats de travail ont été demandés au Cabinet GOUL 

 

                        Permanences 

  Afin de maintenir une permanence au siège du comité et au vue de la situation particulière KARINE 
et SEVERINE se débrouillent entre elles. 

RAPPEL Séverine sera absente du 25 au 30 octobre. 

 

 

                        Services civiques. 

 

  Le recrutement des services civiques suit son cours. 

Après  l'obtention des 2  services  civiques accordés par  la  FEDERATION,  la  création du  compte  sur  le  site 
spécifique et faite. 

Nous attendons  le retour de  la validation des annonces par  l'organisme agrée afin de publier celles‐ ci et 
donner suite au recrutement. 

Nous espérons pouvoir d'ici à fin OCTOBRE. 

 

             3°/ Évolution des partenariats financiers. 

 

  Les conventions sont en cours de finalisation pour signature avec plusieurs partenaires. 

  2 types de conventions 

    Participation financière directe 

    Participation en dotation de matériel 

 



              4°/ Questions diverses. 

 
Demande du centre pénitencier : 
 
  Suite à la demande du centre pénitencier sur notre participation au sein de l'établissement une 
mise à disposition de matériel sera faite. 
 
 
TIC de LIGUE : 
 
  Nous enverrons les informations à l’ensemble des clubs du département. 
 
  JF TOFFOLLI nous rappelle que la CDO doit lui donner le nom de deux arbitres pour accompagner les 
ESPOIRS LOT ET GARONNAIS. 
 
Sections sportives : 
 
  Patrick NOAILLE nous rappelle que les lignes directrices ont été données à tous les collèges. 
  Le fonctionnement interne entre les collèges et les clubs est géré par le coordinateur, nous ne 
pouvons pas intervenir en tant que COMITE DEPARTEMENTAL. 
 
  M. le RECTEUR d’ACADEMIE a  pris contact avec nous afin de faire le point sur le développement de 
notre projet. Plusieurs interrogations se posent à lui, il est très intéressé par ce projet et souhaite connaître 
notre mode de fonctionnement. 
 
  Les collèges de CASTILLONNES et de MONFLANQUIN commencent leur activité sous forme d'ateliers 
à partir de JANVIER. 
Le collège de CROCHEPIERRE sera reconnu Section Sportive. 
 
 
Plan de Développement Territorial : 
  Nous travaillons sur ce projet qui sera notre ligne de conduite sur les prochaines années 
(2017/2020). 
 
 
Invitation du GAB 
 
  Céline OLIVIE et Emmanuel BRUGIERE seront présents lors de ce DERBY départemental nous en 
informons M. CASAGRANDE. 
 
Finale de Coupe 47 : 
 
  Afin d'en faire un événement particulier comme le souhaite les clubs nous avons vu pour réserver le 
STADIUM d'AGEN pour les 5 et 6 MAI. 
Les modalités d'organisation ne sont pas encore tout à fait définies 
 
  Buvettes 
  Restaurations 
  Parking 
  Etc... 
 
Modification de domiciliation bancaire : 
 
  Cécile LAPORTE nous demande de bien vouloir faire le nécessaire pour faire basculer le compte du 
CA du Comité sur le CA de BOE car il est pas très pratique d'aller à MONFLANQUIN. 
 
Le nécessaire sera fait prochainement. 
 



Présentation de DEVIS : 
 
  Nous demandons un devis supplémentaire concernant les ORIFLAMMES 
Le devis TRANSGOURMET est validé pour les goûters et boisson pour les prochains événements. 
Un devis concernant les tee‐shirts pour le NOEL DES BABYS est demandé à DECLATHLON. 
 
 
 
  La prochaine réunion du Comité de Pilotage est prévue pour le 9 novembre à 20 h. 
  Le prochain Comité directeur est prévu le 14 décembre. 
  Pour les vœux du Comité nous arrêtons la date du 17 JANVIER 2018. 
 
Les questions diverses étant épuisées la séance est levée à 22h45 

 
 
 
 

 
Le Président 

CD 47 de basket, 
  

   
 
 

Laurent MOPSUS 

La Secrétaire Générale, 
CD 47 de basket, 

  

  
 
 

Chrystelle LAURENT 

   
 
 


